



BELGIQUE : TOURNANT HISTORIQUE

Les indépendantistes flamands ont triomphé aux législatives belges, un séisme politique qui pourrait contraindre les francophones à une autonomie accrue des néerlandophones.

Accueil > Economie Région - Champagne - Marne

Expéditions en hausse de 16,2 % pour avril 2010

Publié le mardi 08 juin 2010 à 10H35

Pour avril 2010, un mois qui représente en moyenne 5,4 % de l'année entière, les statistiques des expéditions de vins de Champagne indiquent un volume d'expéditions en hausse de 16,2 % par rapport à avril 2010. C'est un taux de hausse fort, par rapport à un mois d'avril 2009 bas, qui enregistrait une baisse de 20,9 % par rapport à 2008 ; le niveau atteint de 19,5 millions de bouteilles se situe entre le niveau de 2006 et celui de 2007.

Les quatre premiers mois de l'année comptent en moyenne pour 21,2 % : arrivant au tiers de l'année en temps, nous ne sommes encore qu'au cinquième en volume.

L'analyse du cumul des expéditions pour cette période met en évidence plusieurs points. Si la progression sur quatre mois s'établit au niveau élevé de +18,6 %, le volume de 68,8 millions de bouteilles doit être jugé avec plus de modestie car il se situe entre le niveau d'expédition de 2005 (66,7 millions de bouteilles) et celui de 2006 (70 millions de bouteilles). Il reste en dessous des mêmes périodes de 2007 et 2008 qui s'établissaient autour de 76 millions de bouteilles.

Les vigneronns enregistrent une baisse de 4,8 %, contre une hausse de 27,5 % pour les maisons et une hausse de 25,6 % pour les coopératives. Après l'amélioration rencontrée au mois de mars, la tendance des vigneronns se dégrade, essentiellement sur le marché français (-6,7 %), tandis que les marchés exports, avec 1,4 million de bouteilles, se situent entre le niveau de 2007 et celui de 2008.

Malgré la baisse enregistrée par les vigneronns sur ce marché, la France progresse de 7,2 %, les maisons et les coopératives étant en progression de, respectivement, 15 % et 22,4 %.

Un certain nombre de paramètres indiquent que très probablement la dégradation de la valeur se poursuit, mais à un rythme moindre que celui observé au cours de l'année 2009.



Réagissez

Contribution : *

Envoyer

Avertissement

Nous vous rappelons que vous avez, lors de la création de votre compte, accepté les conditions d'utilisation du site. Celles-ci proscrivent notamment la diffamation, l'incitation à la haine raciale, l'atteinte aux bonnes mœurs. Nous vous prions donc de respecter strictement la charte d'utilisation du site www.lunion.presse.fr. A défaut, votre compte sera banni du site.

Voir aussi : [La FAQ de la modération](#)

Les dernières contributions



308 HDI FAP
à partir de
15 990 €
Bonus écologique de 500 € déduit
et sous condition de reprise*
*sur conditions en concession

LE MOIS
DES ESSAIS
DECISIFS
DU 1^{er} AU 30 JUIN



1 contribution



Les expéditions repartent, mais on est encore loin des chiffres records de 2007.

Réussissez
votre investissement
avec



CAP INVESTISSEUR
L'OFFRE COMPLÈTE
DU CRÉDIT AGRICOLE DU NORD-EST
PARLEZ-EN À VOTRE CONSEILLER

Capitalisez sur notre savoir-faire



A suivre

< précédent - suivant >

Tchat / H. Chabaud
et l'appel du 18 juin

Qu'êtes-vous prêt à
payer sur internet?



Votre avis
nous intéresse...
50 Livres
à gagner



Les + lus

Depuis 5 jours

- Le colonel Blériot sanctionné
- Un jeune homme tué au guidon de sa mini-moto de cross
- Le maire attaqué par un chien
- Le pilote d'une mini-moto décède dans un accident

Depuis 1 mois

- L'escapade champenoise de Jay-Z et Beyoncé
- « L'amour est dans le pré » : il se marie avec une... téléspectatrice
- Le colonel Blériot sanctionné
- Un jeune homme tué au guidon de sa mini-moto de cross

Le Club Forme
à Laon

Pertes centimétriques
mesurables sur :

**TAILLE, VENTRE
FESSES, CUISSES**

Résultats visibles
dès la 1^{ère} séance !



La région en direct



Tchat avec Hervé Chabaud pour l'appel du 18 juin
09H47

Quatre nouvelles victimes de la légionellose
08H29

Un an après l'orage du siècle
08H29 - Aisne

Émeutes de Saint-Dizier : le délibéré attendu
aujourd'hui
08H23

Bac philo : les ultimes conseils d'un pro
08H18